

Kiwis y Maories Tour en español



Ficha técnica 2019

Ruta imprescindible recorriendo las dos islas principales de Nueva Zelanda (isla norte e isla sur) en un grupo muy reducido de máximo 11 viajeros y acompañados de un guía español que os mostrará lo mejor de este espectacular país.

Nueva Zelanda es sinónimo de montañas, volcanes, géiseres, glaciares, fiordos, ríos y maoríes que alberga numerosas reservas forestales y que presume de una fauna muy variada, en la que destaca el Kiwi. Es el destino perfecto para los amantes de los deportes de aventura ya que aquí se puede esquiar, hacer rafting, jetboating, puenting y realizar bellas rutas de trekking.

Comenzamos en la Isla Norte, en **Auckland**, formada por numerosos volcanes inactivos desde hace muchos años, donde veremos la bella silueta del puente y las brillantes aguas de las dos bahías. Continuaremos a la zona geotermal de **Rotorua**, visitando espectaculares parajes que fueron grabados para la película "El Señor de los Anillos". Visitaremos, también, las espectaculares **Cuevas de Waitomo**.

Volando llegaremos a la Isla Sur, y continuaremos hacia el Lago Tekapo y Monte Cook, el más alto del país.

Seguiremos hacia **Queenstown**, capital de las actividades de aventura y una bellísima ciudad, desde donde viajaremos a **Milford Sound**, que nos seducirá con sus sombras y la silueta del pico Mitre. Continuaremos para disfrutar de las increíbles vistas de los **glaciares Franz Josef y Fox** donde podremos realizar trekkings o rutas de senderismo y subiremos para disfrutar de la salvaje costa oeste que nos regalará las curiosas formaciones rocosas de **Punakaiki**.

Cruzaremos los Alpes Meridionales a través de **Arthur Pass**, la carretera más alta y espectacular, donde podremos practicar escalada, senderismo... Terminaremos en **Christchurch**, una ciudad moderna y de diseño con una interesante arquitectura.



Día 1: Madrid – Auckland

Presentación en el aeropuerto a la hora indicada, para embarcar en vuelo de línea regular con destino a Auckland. Conexiones intermedias y noches a bordo.

Día 3: Llegada a Auckland

Llegada a Auckland. Tras los trámites de aduana y documentación, bienvenida en el aeropuerto por nuestro guía. Desde allí, traslado al centro de la ciudad, donde tenemos nuestro hotel. Nuestro guía nos dará la información necesaria para poder movernos a nuestro aire por la ciudad. Subir a la Sky Tower, el museo de Auckland, pasear por el puerto, recorrer la zona comercial del centro, subir al Mount Eden y visitar alguno de los volcanes extintos de la ciudad...

Auckland se encuentra entre el golfo de Hauraki y el océano Pacífico al este, la cordillera Hunua al sureste, el puerto de Manukau al suroeste y la cordillera Waitakere y menores cordilleras al oeste y noroeste. La parte central de la zona urbana



ocupa un estrecho istmo situado entre el puerto de Manukau abierto al mar de Tasmania al oeste, y el de Waitemata que se abre al golfo de Hauraki del océano Pacífico, al este. Es una de las pocas ciudades del mundo que dispone de dos puertos en dos cuerpos de agua distintos. Al norte se encuentra la península de Whangaparaoa y al sur las Bombay Hills.

Se asienta sobre los

cráteres de unos 50 volcanes extinguidos que hoy han sido aprovechados para zonas de recreo y para proporcionar magníficas vistas de la ciudad y sus alrededores. El más alto y espectacular de ellos es el Mt Eden.

Hoy en día se pueden apreciar varios edificios de la era colonial preservados y restaurados como Alberton Homestead, Ewelme Cottage y Howick House.

Al norte de la ciudad encontrará unas playas arenosas en toda la costa occidental y manglares en la oriental. El rasgo dominante de la ciudad es la bella silueta del puente, las brillantes aguas de las dos bahías, la Waitemata y la Manukau y el cono de la isla de Rangitoto, el último de los volcanes de la ciudad que entró en erupción hace tan sólo 600 años. Auckland se ha preocupado por mantener intacto su pasado urbanístico.

Día 4: Auckland

Día libre en la ciudad. Entre las actividades que podréis realizar, destacan la Auckland Art Gallery, o ir de compras por la excéntrica Karangahape Road, el paraíso comercial de Ponsonby Road. O acercarnos a la playa en Takapuna, al norte de la ciudad, con su envidiable estilo playero y unas tiendas para comprar diseños kiwis y artesanías locales. También estamos en una ciudad rica en gastronomía de todo tipo. ¡¡ Es un buen lugar para empezar a tener las primeras sensaciones kiwis!!

Día 5: Auckland - Waitomo - Matamata - Rotorua

Hoy nos dirigimos hacia el sur, pasaremos por la ciudad de Hamilton, conocida por sus excelentes jardines botánicos y donde, si lo deseamos, podremos visitarlos.

Continuaremos nuestro camino hacia Waitomo, donde visitaremos las Glowworn Cave, una cueva que está habitada por las Arachnocampa luminosa, una especie de luciérnaga que se encuentra exclusivamente en Nueva Zelanda.

Al finalizar la visita nos dirigimos hacia la zona conocida, cinematográficamente, como "La Comarca". Por el camino avistaremos columnas de humo que salen del suelo a medida que nos acercamos a la zona.

"La Comarca", es una zona identificada bajo ese nombre en las

películas de El Señor de los Anillos y los Hobbits, donde, opcionalmente, podremos entrar en su idílica ciudad, sintiéndonos uno más de sus habitantes y podremos impregnarnos de la esencia hobbit.

Continuaremos nuestro camino hasta Rotorua, apodada "la ciudad del azufre" por la actividad termal de la región, a donde llegaremos ya por la tarde.





Día 6: Rotorua: Wakarewarewa Forest y cena maorí

Por la mañana haremos un breve recorrido por los puntos más importantes de la ciudad y la zona del lago. En Wakarewarewa



Forest disfrutaremos de la belleza de las secuoyas... todo un espectáculo visual donde veremos como se entremezcla la flora autóctona con las altísimas secuoyas.

Tarde libre para actividades opcionales entre las que se pueden realizar: baño en las piscinas de aguas termales, visita al museo de la ciudad, parque de actividades de aventura, visitar los Government Gardens donde se encuentra el museo de la ciudad (actualmente cerrado por un terremoto), etc...

Al anochecer nos recogerán para asistir a una tradicional cena de bienvenida maorí. Además de disfrutar con la gastronomía tradicional, donde veremos la elevación del Hangi (horno bajo el suelo), podremos tener un conocimiento más profundo de la cultura maorí y sus tradiciones ancestrales.

Día 7: Rotorua – Christchurch

Por la mañana, a la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar el avión para desplazarnos hasta la isla sur, donde nos espera la ciudad más grande de la isla: Christchurch.

Podremos visitar sus jardines y el centro de la ciudad, descubriendo lugares increíbles.

Christchurch es la mayor urbe no sólo de la provincia de Canterbury sino también de la isla del Sur. Se sitúa en el extremo meridional de la bahía de Pegasus (Pegasus Bay), en la zona central de la costa oriental de la Isla Sur, entre la península de Banks y las llanuras de Canterbury. Está bordeada en el este por el océano Pacífico y los ríos Avon y Heathcote; en el sur por los Cerros Porteños (Port Hills) y en el norte por el río Waimakariri. Se conoce como ciudad jardín por sus extensos parques naturales y campos de deportes. Tiene uno de los suministros de agua con más alta calidad en el mundo, calificado como una de las ciudades con el agua más pura y limpia en el mundo.

La atmósfera británica se respira paseando junto al río Avon, cuyas aguas surcan los punts (embarcaciones impulsadas con una pértiga).



También en el Anglican Christchurch College, una institución privada que se creó en 1857 y cuyos alumnos son los únicos del país autorizados a llevar sombrero de paja. La ciudad fue fundada por John Robert Godley, un joven inglés que reclutó a un selecto grupo de compatriotas con una posición social acomodada y muy religiosa. Su intención era crear una población que sirviera de modelo a otras colonias británicas.

Día 8: Christchurch – Tekapo – Mount Cook Village – Twizel

Hoy nos dirigiremos hacia la región de Mckenzie. Durante el trayecto visitaremos pintorescas ciudades como la bonita



Geraldine, de arquitectura fresca y artística; pararemos en Tekapo para contemplar su antigua ermita junto al lago de azules imposibles... una imagen de una belleza espectacular.

Si el tiempo lo permite, subiremos al observatorio del Mount John, donde podremos tomarnos un café mientras, boquiabiertos, contemplamos con una vista de 360 grados la belleza que nos rodea. Desde aquí nos desplazaremos siguiendo el curso del lago Pukaiki de impresionantes aguas turquesas, hasta llegar al Mount Cook Village.

Aquí nos acercaremos al Mount Cook, a través de la Hooker Valley Track o el Tasman Lake Walks, unas sencillas caminatas que nos conducirán a sendos lagos bajo un glaciar, en el que es muy fácil encontrarse con icebergs.





Día 9: Twizel – Queenstown

Después de retener en nuestras retinas las impresionantes imágenes de ayer, hoy nos dirigimos hacia Fiorland, donde nuestro primer destino será la preciosa ciudad de Queenstown. Si superamos el no quedarnos boquiabiertos a la entrada a la ciudad durante horas y horas, nos instalaremos en el hotel, y podremos elegir entre dos opciones: visitar la ciudad o desplazarnos

hasta uno de los lugares más fotografiados de Nueva Zelanda, Glenorchy, escenario de muchísimas películas. El guía os asesorará de las mejores alternativas.

Queenstown es el centro neurálgico de la isla sur tanto para maravillas naturales como para practicar deportes diversos. Mezcla de clima alpino con paisajes espectaculares y montañas escarpadas, la ciudad está rodeada del precioso lago Wakatipu y



tanto por su ambiente como por los paisajes que la rodean, es uno de los lugares más emblemáticos (y enviadiados) en Nueva Zelanda para visir o pasar una temporada.

Día 10: Queenstown – Crucero Milford Sound – Te Anau – Queenstown

Viaje matutino desde Queenstown al Parque Nacional de Fiordland. Paradas para fotografiar los ensoñadores paisajes de la zona como, por ejemplo, los del valle Hollyford con cataratas, acantilados y barrancos profundos. Estamos en una de las



carreteras más paisajísticas de toda Nueva Zelanda. Paso por Hommer Tunnel y llegada a Milford Sound. Embarcamos, y disfrutamos de un crucero por el fiordo. Podremos observar la vida marina (con un poco de suerte, focas y delfines) y disfrutar de este entorno espectacular.

De regreso, podremos parar en Te Anau (en función de los horarios) y comernos

una imprescindible "Venison Pie" al lado del lago, para emprender el camino de regreso a Queenstwon.

Día 11: Queenstown – Franz Josef

Dejamos atrás Queenstown y, seguramente, un trocito de nuestro corazón que se habrá quedado prendado de la belleza que

nos ofrece esta hermosa población. Pero nos dirigimos a una de las bellezas más espectaculares de Nueva Zelanda, el glaciar Franz Josef, declarado Patrimonio de la Humanidad y el único en el mundo tan cerca del mar.

Lo haremos pasando por Arrowtown, donde la historia se encuentra con la naturaleza; una auténtica ciudad de buscadores de oro. La dejaremos atrás para encontrarnos con otra maravillosa ciudad, Wanaka, no sin detenernos en el punto más alto para poder contemplar las maravillosas vistas que nos ofrece esta carretera.

Disfrutaremos de la belleza de Wanaka y seguiremos rumbo hacia el glaciar. Por el camino, disfrutaremos de impresionantes rincones donde las Blue Pools, entre otros, nos maravillarán con sus espectaculares imágenes.

Podremos comer en Makaroa o Haast (teniendo una opción más económica el primero), y al final del trayecto, pasando por Fox

Glaciar llegaremos a nuestro destino de hoy, alojándonos en la zona de los glaciares.





Día 12: Franz Josef. Caminata glaciar

Hoy el día está repleto de naturaleza. Opcionalmente, podremos subir al glaciar en helicóptero y pasear en él. Descubriremos la belleza del Mirror Lake y realizaremos una pequeña caminata hasta la morrena del glaciar. Si lo deseamos, podremos también ver al glaciar Fox, para terminar el día en un relajante spa al aire libre.

Día 13: Franz Josef – Westport

El día transcurrirá entre la belleza de los paisajes que iremos cruzando. Pasaremos por un auténtico poblado western, donde los buscadores de oro se instalaron y se organizaron para enriquecerse. Si lo deseamos, podremos emularlos, ¡quién sabe si queda alguna pepita de oro esperándonos!

Continuaremos al pueblo de Hokitika, famoso por las tiendas de jade neozelandés. Desde aquí, y en función de los horarios, podemos visitar la Hokitika Gorge, para caminar y cruzar su espectacular puente colgante y disfrutar de sus piedras de gratito esculpidas por las aguas azules que descienden del glaciar. Seguiremos nuestro camino hasta llegar a Punakaki, donde nos esperan las maravillosas Pancake Rocks. Dejando atrás este enclave de ensueño, nos dirigimos a Westport, visitando previamente una colonia de focas.



Día 14: Westport – Christchurch

Hoy cruzaremos la isla de oeste a este a través del Parque Nacional Victoria, el parque forestal más grande de Nueva Zelanda y nos encontraremos con las cinco variedades de hayas que tiene el país. Pasaremos por Reefton, donde las huellas de su pasado de ciudad de buscadores de oro se encuentran por todos lados, con restos de las viejas maquinarias utilizadas para su extracción.

Nuestro destino final es Christchurch, ciudad de la que partiremos dejando atrás un maravilloso país.



Día 15: Christchurch – Madrid

Hoy dispondremos de tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso. Conexiones intermedias y noche a bordo.

Día 16: Llegada a Madrid

Llegada a Madrid y fin de nuestros servicios.





Servicios Incluidos:

- Vuelo internacional, en clase turista, desde Madrid o Barcelona con la compañía Emirates.
- Tasas aéreas (540 € a fecha 18/09/2018)
- Transporte en minibús con aire acondicionado durante toda la ruta
- Chófer / guía acompañante de habla hispana
- Alojamiento en hoteles y moteles de categoría turista, en base a ocupación doble
- Desayuno diario
- Una cena en Rotorua
- Seguro Multiasistencia Plus de asistencia en viaje (opcional, seguro de anulación. Consúltanos)
- Todas las actividades descritas e indicadas en el itinerario como incluidas
- Portadocumentos por reserva, una camiseta por persona y trolley de PasaporteAustral por habitación.

Servicios No Incluidos:

- Comidas y / o cenas no especificadas en el itinerario
- Excursiones opcionales
- Bebidas
- Gastos personales y propinas.
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado anterior

Fechas de salida:

2019	
Marzo: 23	
Abril: 12 (Semana Santa)	
Mayo: 04	T
Junio: 22	
Julio: 27	
Agosto: 11	
Septiembre: 18	
Diciembre: 20 (Fin de Año)	

Precios por persona

TOTAL PVP: 4.380 € + 540 € tasas aéreas = 4.920 €

Suplemento habitación individual: 665 €

Suplemento Temporada Alta (salidas Enero y Febrero): 375 €

Suplemento salida Fin de Año: 450 €





Información adicional

Tamaño del grupo

El grupo es de mínimo 6 viajeros y un máximo de 11 viajeros más el conductor/guía.

¿Qué es un chofer/guía acompañante de la ruta?

La figura del chófer/guía es la de un viajero empedernido, con mucha experiencia alrededor del mundo y curtido con horas de carretera y de mochila a las espaldas, y conocedor del destino. El chofer/guía viaja con vosotros, se defiende en inglés y se encarga de liderar el grupo en la toma de decisiones para que todo salga rodado y disfrutéis al máximo del recorrido.

Transporte durante el recorrido

El transporte es en una minivan con aire acondicionado y con maletero para todo el equipaje. Para el buen funcionamiento del recorrido y debido a la capacidad limitada del maletero, cada viajero podrá llevar una maleta / bolsa de viaje blanda + mochila para las excursiones.

Infraestructura del alojamiento

El alojamiento será en hoteles tipo turista en habitación twin (2 camas). En muchos casos, las habitaciones disponen de 1 cama de matrimonio y 1 cama individual. También disponen en muchos casos de cocina (tipo apartotel), así que algunas veces hay posibilidad de hacer compras y cenas en el apartamento (quien lo desee). Los desayunos se realizan en el hotel o en alguna cafetería cercana.

Comidas durante la ruta

Durante el día paramos en pueblos donde hay pequeños cafés y tiendas que venden comida para llevar tipo sándwiches, ensaladas, bebidas... La parada para comer, la mayoría de los días salvo excepciones, es de aproximadamente 45 minutos para intentar aprovechar al máximo las horas de luz para las visitas. El guía decidirá el tiempo dependiendo del lugar en el que nos encontremos. Por la noche os propondrá lugares interesantes, siempre de libre elección.

<u>Si viajes solo / a – Posibilidad de compartir habitación</u>

Los precios publicados corresponden al alojamiento en base a ocupación doble. A la hora de rellenar la formalización de solicitud del viaje puedes solicitar "Compartir habitación" para evitar pagar el suplemento individual. En el caso de que no haya personas del mismo sexo para compartir, pero sí del otro sexo, os consultamos y ambos tenéis que estar de acuerdo para compartir. Esto no exime la aceptación del pago del suplemento individual en el caso de que, finalmente, no sea posible compartir.

Gastos extras durante la ruta

Los gastos no incluidos son las comidas / cenas (aproximadamente 10/15 € las comidas y 25€ las cenas). Las mismas son libres y el guía os aconsejará, pero decidís vosotros. Aproximadamente tienes que llevar unos 900€ más si pretendes realizar alguna actividad opcional como Heli Hike.